

Corresponsalía, “Festejan 47 generaciones el 50 aniversario de la secundaria Moisés Sáenz de Tecpan”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 15 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/15/index.php?section=sociedad&article=016n1soc>

No estuvieron todos pero sí estuvieron representadas por lo menos 47 generaciones. Eran cuatro mil o más los egresados de la escuela secundaria Moisés Sáenz que se congregaron, sin precedente, para celebrar 50 años de la creación de esa institución.

Hubo un desfile de ex alumnos por las principales calles de esta ciudad para festejar el medio siglo de vida de la escuela, y eventos culturales y deportivos.

Fue una convivencia, pues, que unió –aunque fuera por un momento– a ex compañeros de pupitre de la clase 1967, por ejemplo, que recordaron vivencias, regaños del profesor, las idas de pinta y los tiempos difíciles durante un momento en que Guerrero, y sobre todo en la Costa Grande, había un clima de tensión por la persecución gubernamental contra la lucha social asentada en la región.

Entre algunos hubo charlas intensas, largas, tras años de haberse perdido de vista. Unos regresaron “del otro lado” adonde fueron en busca de dólares para ayudar a sus familias o ante la falta de interés por concluir la secundaria y perseguir una aspiración profesional.

Mientras algunos de los egresados de la Moisés Sáenz convivieron en algunos lugares céntricos, otros se refugiaron en el salón de fiestas La Riviera, departiendo con cervezas y licor, música de viento y bailes típicos regionales.

Ahí estaban reunidos todos: padres, hijos, nietos y hasta bisnietos. Los que evadieron las copas se unieron a una carrera de ex alumnos.

El acto también tuvo su lado visual y, quizá, fue el más emotivo. En el primer cuadro de la ciudad se montó una exposición fotográfica con la mayoría de las generaciones que cursaron sus estudios en esa secundaria.

Las fotografías datan desde los primeros forjadores educativos en ese plantel y los primeros estudiantes egresados.

El desfile con que la secundaria terminó los festejos de su 50 aniversario era encabezado por un grupo de egresados de la generación 1957-1960, todos sin verse durante 40 años, y el director Juan Hernández Cuevas venía al frente del resto de los contingentes.

Partieron del plantel escolar, tomaron la avenida Independencia, atravesaron la calle San Bartolo, y culminaron en el zócalo. También destacaron en el desfile ex reinas del estudiante, así como personalidades municipales, funcionarios estatales, empresarios y personas que laboran en otros estados de la República, que fueron alumnos de la institución.

Con las actividades culturales realizadas la última semana, como parte de los festejos del aniversario de la escuela, se recaudaron fondos mediante el comité de maestros y la sociedad de padres de familia para invertirlo en obras de mejoramiento y rehabilitación de la infraestructura del plantel.

También hubo venta de antojitos mexicanos, aguas frescas, artesanías típicas tecpanecas y bailables de otras regiones del municipio que fueron llevados a la clausura de los festejos de los 50 años de la secundaria Moisés Sáenz.